



Le métropolite Hilarion a rencontré le nouveau représentant permanent de la Russie auprès de l'UNESCO



Le 28 septembre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le nouveau représentant permanent de la Russie à l'UNESCO, A. I. Kouznetsov. Le secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, l'archiprêtre Serguï Zvonariov, participait à l'entretien.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli son hôte au Département des relations ecclésiastiques extérieures, chargé des contacts de l'Église orthodoxe russe avec les organisations internationales, y compris l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture.

Le président du DREE a félicité A. I. Kouznetsov de sa nomination au poste de représentant permanent, lui souhaitant l'aide de Dieu et Ses bénédictions dans ses nouvelles responsabilités.

Au cours de l'entretien qui a suivi, différents sujets ont été abordés, notamment les relations de l'Église avec la Représentation permanente de la Russie à l'UNESCO, notamment dans le domaine de la préservation du patrimoine mondial, parmi lequel de nombreuses églises et monastère du Patriarcat de Moscou.

Vingt-six monuments de la Fédération de Russie, dont onze sont des cathédrales, monastères ou églises de l'Église orthodoxe russe, figurent à la liste du Patrimoine mondial de l'UNESCO. Parmi eux, la Laure de la Trinité-Saint-Serge, le monastère Novodiévitchi, le monastère des îles Solovki, les églises et les cathédrales de Vladimir et de Souzdal, l'ensemble architectural de Kiji, etc.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49174/>